
Herr Bellinghausen verweist auf die Vorlage und die darin aufgeführten Gründe, weshalb die Errichtung 
einer Ampelanlage an dieser Stelle nicht zum Tragen kommen kann. Er bittet die Verwaltung zu prüfen, 
ob stattdessen ein gelbes Blinklicht (wie beispielsweise in Hennef-Stein) eingerichtet werden kann. 
 
Vorsitzender Müller informiert, dass er das Ergebnis der Messung den Bürgern, die um diese 
Ampelanlage gebeten haben, mitgeteilt habe. Diese waren mit dem Ergebnis leider nicht zufrieden, auch 
weil die Messung in den Ferien erfolgt sei. Es sei eine Unterschriftenaktion hierzu geplant. 
 
Erster Beigeordneter Sterzenbach fasst zusammen, dass die Anregung des Ratsmitgliedes Bellinghausen 
als TOP zur nächsten Verkehrsschau aufgenommen wird. Es besteht Einigkeit im Ausschuss zu dieser 
Vorgehensweise. Ein Beschluss wird nicht gefasst. 
 


